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Los Populares en la Comunidad han solicitado agilizar el proyecto de la A-68 

Castejón: “Aplaudimos que hasta los 
socialistas denuncien los retrasos del 
Gobierno Central” 
 
Vinaròs 07-04-2009  
 

El diputado autonómico y concejal vinarocense Mariano Castejón ha manifestado que “el anuncio 
del PSOE de Vinaròs para  celebrar un acto reivindicativo, con el fin de pedir la salida al mar de la 
autovía A-68 por la N-232, llegando hasta Vinaròs, nos parece perfecto y aplaudimos que hasta  los 
socialistas denuncien los retrasos del Gobierno Central. Resulta perfecto – continuaba Castejón- por 
coincidir el objetivo de tal reivindicación con el mismo objetivo que perseguía el PP de Vinaròs 
cuando aprobó, por unanimidad, la moción para  reclamarle al Ministerio de Fomento que haga 
coincidir el desdoblamiento de la futura autovía A-68 por la actual N-232, o cuando les Corts 
Valencianes, en junio de 2008, tramitaron la petición para que, dentro de la planificación del 
desarrollo del Plan estratégico de infraestructuras del transporte (PEIT), incluya el desdoblamiento 
de la A-68 por el trazado de la actual carretera N-232, desde Alcañiz hasta Vinaròs.”  

Mostrando unos recortes de prensa fechados el 24 de septiembre del 2004, el diputado vinarocense 
siguió explicando que: “si nos remontamos años atrás, habrá que recordar como en septiembre del 
2004, el senador Juan José Ortiz ya exigía ante el secretario de Estado, Victor Morlán, el estudio de 
viabilidad para el desdoblamiento de la N-232 entre Alcañiz y Vinaròs.”  

“Ahora se despiertan los socialistas con la misma  reivindicación histórica que ha perseguido con 
sus declaraciones y actuaciones el PP,  para poder solventar los problemas de la N-232 como la 
solución más acorde con los usuarios y con los intereses de nuestros territorios.”  

“El  Ministerio de Fomento no puede demorar por más tiempo el que se  dé un impulso definitivo a la 
solución del Puerto de Querol por ser necesario e imprescindible, incluso antes de la necesaria 
conversión en autovía de toda la N-232. De no solucionar este tramo supondría un cuello de botella 
a la futura vía de gran capacidad. La decisión depende del Gobierno Socialista y poco más puede 
hacer el gobierno de la Generalitat después que el  conseller de Infraestructuras y Transportes, 
Mario Flores, anunciara el día 27 de marzo, que la Generalitat pedirá al Ministerio de Fomento 
asumir la redacción del proyecto para la duplicación de la A-68 en el tramo comprendido entre 
Alcañiz y Vinaròs, con el fin de agilizar el proyecto. Un anunció que ratificó en les Corts Valencianes 
el pasado 1 de abril, sobre el cual el Grupo Parlamentario Popular ya ha presentado la 
correspondiente Proposición no de Ley.”  

“La manifestación o concentración reivindicativa nos parece muy adecuada para recordarle al 
Ministerio de Fomento que deber ser el gobierno Central el que de una respuesta inmediata y no se 
haga esperar por más tiempo las conclusiones del estudio informativo que hace más de dos años 
hubiera tenido que determinar si es viable o no que la autovía A-68 se desdoble por el trazado de la 
N-232 entre Alcañiz y Vinaròs”.  

“Desde el PP consideramos que  resultaría inaceptable que tuviera otro trazado y por ello apoyamos 
cualquier reivindicación en este sentido, pues al contrario el Gobierno socialista dejaría en muy mala 
posición a todos los socialistas de estas comarcas que exigen al gobierno de la nación que actúe en 
atención a los intereses de nuestro territorio con argumentos económicos, geográficos y 
estratégicos que respaldan la opción de Vinaròs”. 

  
 

 


